qui constituent toujours la majeure partie de nos relations commerciales.

Il faut tirer parti de ces changements pour ouvrir de nouveaux débouchés à nos exportateurs. Les entreprises canadiennes ont compris qu'elles devaient s'adapter, et collaborent avec les gouvernements fédéraux et provinciaux pour définir des plans d'exportation dans sept secteurs prioritaires : aliments transformés, produits de la pêche, produits de construction, technologies de l'information, pièces d'automobile, tourisme et aérospatiale.

Je suis persuadé que notre Plan d'action pour le Japon exploitera le potentiel que renferment ces secteurs de croissance prioritaires.

Notre gouvernement estime que le grand marché nord-américain issu de l'ALENA [l'Accord de libre-échange nord-américain] créera des débouchés encore plus nombreux pour les investissements japonais au Canada.

## Forum Canada-Japon 2000

Beaucoup d'entre vous ont peut-être entendu parler du Forum 2000 Canada-Japon. Comme nous l'avons signalé dans notre programme électoral, le livre rouge, nous prenons cette initiative très au sérieux. M. Chrétien a nommé de nouveau l'honorable Peter Lougheed à la tête du Groupe consultatif canadien, dont les membres siègent à titre personnel et qui participera au suivi du rapport. Je suis heureux d'annoncer que le premier ministre a aussi nommé de nouveau au Groupe consultatif canadien M<sup>me</sup> Geraldine Kenney-Wallace, présidente de l'Université McMaster, de Hamilton (Ontario), et y a nommé M. Jean-Paul Gourdeau, un homme d'affaires de Montréal (Québec), et M<sup>me</sup> Tamako Yagai Copithorne, une experte en matière de culture et de communications de Vancouver (Colombie-Britannique).

Nous sommes redevables aux Groupes consultatifs de certains succès consécutifs au Forum 2000, notamment l'intensification de la coopération Canada-Japon au sommet du G-7 et à l'APEC, l'organisation d'une mission touristique du gouvernement japonais au Canada en septembre dernier et la tenue d'un symposium sur la gestion de l'environnement du Pacifique nord, à Vancouver, en mars.

Nous voulons tirer parti de ces succès, et à cet égard, je crois comprendre qu'une réunion des deux groupes consultatifs se tiendra en septembre à Vancouver, et je suis persuadé qu'ils continueront d'élargir les possibilités de coopération fructueuse.